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壹、時間：110年 1月 8日(五)18：30 

貳、地點：校內圖書館 1樓閱覽室 

參、主席：王亮淵會長                             紀錄：楊玉芳 

肆、出席：如簽到表(如附件) 

伍、主席致詞 

陸、校長致詞 

柒、工作報告 

一、校務報告 

二、財務報告(如附件) 

捌、討論事項 

玖、臨時動議- 

一、 楊宏委員--有關段考獎勵金至今尚未支用原因為何？ 

答：本獎勵金 1學期發 1次，下學期才會支用。 

二、 楊宏委員--有關清寒學生工讀獎勵金尚未支用原因為何？是否可以

加薪？ 

答：清寒學生工讀獎勵金發放會先支用校內經費，倘金額不足才會

使用家長會經費；另有關加薪問題，因為學生就學仍是主業，校方

希望學生專注在課業上，倘學生有經濟需求另有廣行宮、仁愛基金

及急難補助等可申請補助 

壹拾、散會 
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